

きちろん、大阪と京都を結ぶ 主要道路としての役割にも、 とても期待しています。大阪 とでも期待しています。大阪 とでも期待しています。大阪 くあの渋滞に巻き込まれ

たびに懐かしい風景に触れる時折通るだけ。けれど、歩くした。残念ながら最近では、この道が、かっこうの遊び場で、この道が、かっこうの遊び場で ことかでき、無邪気に遊んでいた、

道になってほしいですね。 人と人を結んでくれ 人に思い出を残 も、この水玉の るとす道

)さんプロフィール

守口市梶町在住。化学工業薬品を中心に扱う 大阪市内の専門商社に勤務。会社ではコンピ ュータと格闘する日々とか。昨年、125ccバ イクの免許を取得。友達とバイク旅行もしてみ たいと話す21歳。

力にあふれ、その上、渋滞も解があります。だから、自然の魅 つ道18号。で紹介のあった国道 まって…。短大時代にも、緑立 にとっても期待しているんです。 なるという未来の緑立つ道消してくれる…そんな道路に バスを使えず、125ccバイ 307号線の渋滞に悩まされ、

道INFORMATION

皆さんを代表して、 30名の方に『緑立つ道』を 見ていただきました。



11月18日(木)、土木の日を記念して『緑立つ道/ イキング』が行われました。この催しは、「緑立つ道」 を皆様によく知ってもらおうと企画したもので、前回 のこのコーナーで公募した中から30名の方にご参 加いただきました。

京阪八幡市駅前に集合した一行は、マイクロバス2 台に分乗し、半日かけて『緑立つ道』の工事現場 や予定ルートなどを見学。普段は入れない工事現 場で、担当者の説明を聞いたり、実際に完成した 橋脚を目の前にし、「思っていたよりずいぶん大きい」 との声や「緑地帯をとぎれないようできるだけ長くし てほしい」などのご意見が。また交野山頂上からの 建設予定ルート見学では「これでやっと緑立つ道 がどこを通るかわかって安心した」などの感想もい ただきました。

年の一度だけ。一今年も暖冬が予想され

グリーン・クリスマスになる模様、

ます。ちなみに大阪でのホワイト・ク

ことをグリーン・ウインターとも呼び ない、温暖な.の意味があり、。暖冬.の greenには、。雪におおわれてい 雪のないクリスマスのこと。英語の

リスマスは、過去10年間では平成フ



- 読者おススメの初日の出スポット
- 6 交野山山頂交野市倉治(門真市/

さん)





そうとした杜の中

者の皆さんにとつ 2 0 持ちのよう。 スメスポット 元ならではのおス てよい年になりま 00年が を 読 お

> · 未知·黑今 ここ数年、都市の交通需要は道路整備を上 渋滞は 道路を一 るだけ (0

いよいよ1999年も残り

0

Ш

頂

から。

門

真

市

さん)」…など、皆さん地

とわずか。今回は読者の皆さ

0 きることをシステム化した

利なはずの車が、不自由な いる今の車社会。一人ひと きな効果を生み出します。 りのちょっとした努力が大 状況を生み出してしまって ク&ライドの利用など、さ の効率化をはかります。便 まざまな方策で、道路利用 乗りやシャトルバス、パ による通勤時間の調整、相 差出勤・フレックスタイム

ものです。具体的には、時

「緑立つ道」の表紙に登場してくださる 読者の方を募集します。

◎「景色が美しい」「思い出がある」……理由は何でも結構です、あなたのお住まいの近くのあなたが「好き な道」と「その道が好きな理由」をお寄せください。◎応募の際には、郵便番号、住所、氏名、性別、年齢、電 話番号もお書き添えください。できれば、「好きな道」の簡単な地図やスナップ写真なども添えてください。◎ 当選者には、編集室より直接ご連絡させていただきます。

宛て先 〒573-0094 枚方市南中振3丁目2番3号

建設省 近畿地方建設局 浪速国道工事事務所 「緑立つ道」編集室「わたしの好きな道」19係

よりどり・緑のおはなしら

もうすぐ楽しいクリスマス。おなじ

みホワイト・クリスマスは、雪の降る

ってなんのこと…?

グリーン・クリスマス

リーン・クリスマス。とは?…答えは クリスマスのことですが、では、。グ

郵便番号

氏名 性別 電話番号

●「好きな道」のある 場所 その理由

今回は、vol.18までにお寄せいただいた皆様の質問について、お答えします

agement)。道路利用者が渋滞緩和のためで ∠(トロる: Transportation Demand Man-そこで考えだされたのが,交通需要マネジメン 向け、マイカー通勤などで道路を頻繁に利用さ

れている方々の協力が必要となってきました。

い状況になっています。そのため、渋滞緩和に

る勢いで増え続け、交通混雑の緩和がむずか

すか。(枚方市 道路の管理は誰が行っているので

ます。また、緑立つ道を通る車は環境施

設帯によって住宅地と分離され、安心し

の空間を守ります。

が管理し、一般国道については、建 高速自動車国道は日本道路公団 匿名希望)

で走行できます。

北道路」は一般 道路」と「京都 の「京都南・大阪 阪道路」は自動 のうち「第二京 の二つの道路か 路です。もう一つ 車専用の有料道 らなります。こ 南·大阪北道路 国道であり無料 第二京阪道路(有料) ※図は「緑立つ道」の 京都南·大阪北道路(無料)

険な状態にしています。このため、「緑立 学路に入り込 きました。現 つ道」は渋滞 来の道路に戻すことも目的の一つとしてい からは、抜け道を求める車が住宅地や通 方市 匿名希望)」、とのご意見をいただ の完成で、これが解決されればうれしい(枚 というのに、抜け道に使われ車の通行がそのほかにも、「我が家は住宅街にある 多く、騒音に悩 を解消して、車の流れを本 在、慢性渋滞の国道1号線 み、地域の空間を非常に危 まされています。「緑立つ道」

の入った標識 入った標識が 国道、六角形の青地に数字 また、都道府県道は都道府 か都道府県道を示します。 追は市町村が原則として管 逆三角形の青地に数字の

vol.18について、たくさんの方からお葉書をいただきました。ありがとうございました。



ホームページへのアクセス、お待ちしています。

http://www.naniwa.kk.moc.go.jp/ 建設省浪速国道工事事務所 http://www.jhri.japan-highway.go.jp/kansai/ JH(日本道路公园) 関西支社

読者の声

Q1

緑立つ道は、有料なのですか、

無料なのですか?

国道1号線のバイパスであ る緑立つ道は、「第二京阪 さん)

理しています 県が、市町村が があります。 設省の管理

間と都道府県の管理区間